
区民の会 20160522 区民会議	

2016/5/22	記：吉原	

日時：2016 年 5 月 22 日 14:00〜16:10	

場所：ダイヤランドホール	

出席者：丸山、田中、花上、辻、小室、吉原（敬称略）＋幹事・班長 49 名	

	

※基本的な内容は議事次第どおり	

	

・会長あいさつ	

	

・環境整備・美化。交通安全部会	

	

	 交通安全スローガン「安全を	 つなげて広げて	 事故ゼロへ」	

	 春の全国交通完全運動	 4/6〜15	

	 夏の全国交通完全運動	 7/11〜20	

	 秋の全国交通完全運動	 9/21〜30	

	 年末の全国交通完全運動	 12/15〜31	

	

・文化・健康推進部会	

	 健康推進については今期は事前準備期間と考える。	

	 夏祭りには盆踊りで参加する。練習２回の予定。	

	 森の音楽会を開催する予定。	

	

・広報部会	

	 名簿の名前等に間違いがあった場合は知らせてほしい。	

	 会報発行は年２回。	

	

・総務部会	

	 年間会議・行事予定の年度ミス、H27→28、H28→29	

	 入退会変更届けは区民の会ポストに投函してください。	

	 備品所持者調査表の提出をお願いします。	

	

・会計	

	 地区稼働費３万円を各地区幹事に渡します。	

	 予算はオーバーしても補填するので活発に活動するためにも遠慮無く使ってほしい。	

	

・特別委員会	



	 環境整備事業実施内訳にについてはホームページに載せる。	

	

・環境整備事業運営委員会	

	 ３ヶ月に１度ぐらいの頻度で開催。	

	 構成は区民の会３名、別荘利用３名、管理事務所３名。	

	

	 森の里の業務委託について 5/14 に 1 社からプレゼンあり。	

	 別の 1 社との話し合いについても 6月上旬に予定。	

	 レストランの赤字は年間、約 2000 万円。	

	 売店の赤字（年間約 700 万円）についてはセブン-イレブンの開店によって解消されることを期待。	

	 函南町のゴミ袋を使わないで捨てる人が多い。ゴミ袋の入替え作業に約 1000 万円	

	 防犯カメラによって不法投棄の犯人を捕まえることに成功した。	

	

【質問と回答】	

	

質問者 A	

・セントラル病院の撤退に関する調査をお願いしたい。	

	 移転の主な理由は建物の老朽化らしい。	

	 次回の次回区民会議で報告してもらえるのか？どの部会で検討してもらえるのか？	

	 活動方法を明確にしてほしい。	

	

	 病院もレストランもどれだけ必要としているのか明確にしてほしい。	

	 もし、どうしても必要となるのならば、署名運動なども必要となる可能性があるのでは？	

	 →	 病院の問題を区民の会の会長として聞くぐらいのことは可能だがそれ以上の対応は難しい。（丸山）	

	 →	 管理センターからは、すでに病院は移転先で建築中であるという報告を受けている。（田中）	

	 →	 各地区の検討事項に含めましょう。（丸山）	

	

質問者 B	

・10 地区は本日の参加者が少ないので、検討事項については後日提出します。	

	 →	 地区防災訓練計画表と備品所持者調査表の提出はなるべく早くお願いします。	

	

質問者 C	

・社会福祉協議会の領収書はなぜここに入っているのか？どう使うのか？	

	 →	 今回、同封されている領収書については無視してもらってけこう。	

	 →	 領収書については受け取った管理センターから出してもらうなどの検討の必要がある。	

	

質問者 D	



・森の里は元々管理会社がやりたい事業だったのではないのか？	

	 それをなぜ会長が苦労して後任の委託先などを探しているのかわからない。	

	 なぜ誰のための活動なのかわからない。	

	 まずは、住民の要望の取りまとめをしてほしい。	

	 レストランを続けてほしい人ばかりとは限らないのでは？	

	 →	 アンケートの結果などから、住んでいる人たちはレストランを続けてほしいと認識している。（丸山）	

	 →	 病院も含め住民の要望をまとめていくことは重要だと思う。（質問者 Aからの意見）	

	 →	 森の里は赤字のことを考えると無くてもいいのではないか。（参加者からの意見）	

	

【検討事項】	

	

・地区防災訓練計画	

	 各班ごとに検討を行い計画表を提出した。	

	

	

以上	

	


